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Участники:

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  Международного  Центра  Духовного  развития

«Кассиопея»;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям.

 

00:02 Адронный коллайдер.

Максим:  Для чего  создан  адронный коллайдер?  Хорошо это для  Земли или

плохо?

МидгасКаус: Это ваши попытки выбить энергию гравитации из материи.

Максим: Он нам может навредить или нет?

МидгасКаус:  У  него  не  хватит  энергии,  чтобы  проникнуть  за  пределы

свободной  энергии  вакуума,  где  находятся  параллельные  пространства.  Но  чтобы

выбить  гравитационную  энергию,  не  нужно  находиться  на  Земле,  так  как

гравитационное поле Земли не даст ее оттуда выбить.

 

01:43 Гравитационный двигатель.

МидгасКаус:  Гравитационный  двигатель,  о  котором  рассказал  Кирхитон,

основан на том же принципе. Но его включают только не ближе 80 000 км от больших

гравитационных масс, иначе он не будет работать и никуда не переместит корабль, или

переместит неправильно.

 

02:09  Представление землян и инопланетян о строении вещества.  Смысл

жизни ученых-инопланетян.

 МидгасКаус: Ваши попытки изучить вещество продвигают науку, но у вас нет

верного представления о строении вещества и распределении энергии по уровням в

нем.

https://youtu.be/aBdjqacY8LA


Для нас, собравшихся здесь (мы все - ученые, мы исследуем Космос),  смысл

жизни  -  исследовать  Вселенную,  поэтому любое  познание  дорого.  И смысл  есть  в

изучении вещества и энергии с помощью подобных приборов, только  нужно делать

правильные выводы: называть порции энергии энергиями, а не частицами, вводя новые

понятия. Это не частицы вещества, это разные энергии. Вы их называете электронами,

кварками  и  разными другими  названиями,  которых  очень  много,  и  это  все  одно  -

энергии. Вы не продвинетесь в изучении Вселенной таким образом.

 

04:41 Судьба. Сценарий жизни. Возможно ли, изменить судьбу?

Максим: Существует ли судьба?

МидгасКаус: Это написанный вами сценарий вашей жизни перед воплощением

в тело. Это ваши планы, но они могут меняться в процессе воплощения. Судьбы как

ограничение свободы выбора нет,  потому что в противном случае в своих ошибках

ответственен был бы не Дух, а тот, кто создал для него судьбу. Но это не так, за свои

ошибки должен отвечать сам Дух. Жизнь - не благо и не зло, она - вместилище блага и

зла, смотря по тому, во что вы сами превратите ее. Никого не бойтесь. Бойтесь самих

себя. Вы сами творцы своих благ и причины своих бедствий.

 

06:07 Карма.

Максим: Что такое карма?

МидгасКаус: Это название тех задач, которые вы принесли с собой из прошлых

воплощений, и которые вы должны изучить здесь, в этом (воплощении). Вы знаете из

опыта обучения, что новое дается с трудом. Учить всегда легче, чем учиться. Когда

учишь - говоришь то, что знаешь. Когда учишься - приходится осваивать то, о чем не

имел  представления.  Это  в  сфере  информации.  В  сфере  практических  навыков  и

взращивания в себе новых качеств тоже требуется обучение. Но оно проходит через

испытания,  потому что опыт счастливой жизни может усыпить у Духа способность

идти вперед, чего-то добиваться и хотеть.

 

08.15 Различие судьбы и кармы.

МидгасКаус:  Судьба  -  это  то,  о  чем  вы  сами  мечтали  перед  воплощением.

Карма  -  это  то,  что  предложили  изучить  консультанты-духи,  которые  вам

предоставили возможность воплотиться здесь.

 



08:42 Возможно ли узнавать будущее? Пророки.

Максим: Возможно ли, узнавать будущее?

МидгасКаус:  Только с целью, чтобы неверующие в Духовный мир признали,

что  он есть,  или предотвратить  то,  что  можно предотвратить.  Пророки рождаются,

чтобы показать людям, что существует Бог. Потому что всем известно, что будущее

знает  только он,  а  значит,  если бы не было Бога,  не было бы и пророков.  Они не

нуждаются в искусственных предметах, которые используют обычно гадатели и маги,

им будущее открывается непосредственно в Духе Истины.

 

10:35 Почему многие из приглашенных не пришли на конференцию?

Максим: Задам простой вопрос, в принципе, понимаю на него ответ, но хотел

бы услышать: почему я сегодня пригласил много народу, а пришло так мало?

МидгасКаус:  Это говорит о следующем:  то,  что  мы говорим, и о чем здесь

будет  говориться  далее,  не  соответствует  целям  их  духовной  эволюции.  Эта

информация может помешать им в дальнейшей жизни, поэтому их сознание послало

им нежелание (прийти). Либо внешние обстоятельства с помощью высших учителей

сложились таким образом, что они сюда не попали. В подобных встречах нет ничего

случайного, и случайных людей здесь нет. Значит все, кто здесь собрались, нужны для

того, чтобы узнать об этом контактере, о контакте и его информации. Эта информация

пригодится именно вам всем.

 

12:34 Прививки – зло или добро? Влияние прививок на детей.

Вопрос: Мид, скажи, прививки - это зло или добро все-таки? Что они нам дают?

МидгасКаус:  Я изучал этот вопрос как биолог.  Это тренировка вашей армии,

которая находится внутри организма. Ваша кровь содержит защитников, но им нужно

время для распознания того или иного врага,  проникшего в вас.  Если врагов мало,

защитники успевают выработать оружие - химическое, биологическое - и агрессоры

гибнут.

Вопрос:  Почему в последнее время прививки калечат детей,  дети становятся

инвалидами?

МидгасКаус:  Если  есть  много  незнакомых  этим  защитникам  врагов,  они

размножаются  так  быстро,  что  ваши  защитники  не  успевают  достать  оружие.

Прививки - это малое количество врагов или их тел, или того, из чего состоят. Разные

бывают прививки. При попадании в организм, ваши клетки крови, защищающие вас,



воспринимают  их  как  реальную  опасность  и  готовят  оружие.  И  когда  попадают

опасные  микроорганизмы  -  уже  могут  противостоять  во  всеоружии.  В  вашей

российской  армии есть  учения,  где  применяют оружие.  Прививка  похожа на  такое

учение, но только - микросуществ в вашей крови.

 

15:54 Причины побочных эффектов прививок.

МидгасКаус:  Побочные  эффекты  связаны  с  тем,  что  большинство  ваших

современных  людей  подвержены  аллергическим  реакциям  из-за  химически

агрессивной биологической среды, в которой люди сейчас живут.  Из-за пищи, из-за

разных  искусственных  веществ,  которых  не  было  в  древние  времена.  Из-за  этого

организм многих людей стал реагировать даже на такие слабые раздражители, которые

содержатся в прививках, как на опасные вещества, и развиваются опасные побочные

явления.

 

17.04 Делать или не делать прививку?

МидгасКаус:  На счет  пользы  я  скажу  лишь  свое  мнение.  Решать  каждому:

прививаться или нет. Но только помните, что  процент осложнений после прививки в

десятки  раз  меньше  опасности  осложнений  после  столкновения  с  агрессивным

возбудителем  и  неподготовленным  организмом. Это  мое  мнение.  Решать  вам,  и

ответственность будет ваша.


